

Die Kliniken an der Paar informieren:

PRESSEINFORMATION

WEIHNACHTSKONZERT IM KRANKENHAUS: FRIEDBERGER KONZERTPIANIST JOSHUA RUPLEY UND SOPRANISTIN ANNE STEFFENS MACHEN PATIENTEN EINE FREUDE

Eine Premiere der besonderen Art wird es an Heilig Abend in der Kapelle des Krankenhauses Friedberg geben: Der in Friedberg wohnende Joshua Rupley, Konzertpianist und Dozent am Leopold Mozart College of Music der Universität Augsburg, wird dort zusammen mit der Sopran-Solistin Anne Steffens aus Wiffertshausen ein Weihnachtskonzert für Patienten geben. Die Idee und Initiative dazu, zwei solcher Konzerte ehrenamtlich und unentgeltlich zu veranstalten, ging von Rupley aus. „Dieses ehrenamtliche Engagement freut uns wirklich außerordentlich“, so Dr. med. Hubert Mayer, Geschäftsführer der Kliniken an der Paar. „Es ist eine schöne Geste, unseren Patienten, den Aufenthalt über Weihnachten feierlich zu gestalten.“

„Nachdem meine Frau vergangenes Jahr Weihnachten im Krankenhaus in Friedberg verbracht hat, ist mir hautnah bewusstgeworden, wie einsam Feiertage werden können, wenn man alles anders geplant hatte und sich dann überraschenderweise im Krankenhaus aufzuhalten muss“, berichtet Joshua Rupley. Darum hatte sich der Konzertpianist überlegt, ein Weihnachtskonzert für die Patienten im Krankenhaus Friedberg auf die Beine zu stellen, und konnte dafür die Sopranistin Anne Steffens gewinnen, die in Wiffertshausen wohnt.

„Für das Programm haben wir weihnachtliche Lieder von Engelbert Humperdinck, Peter Cornelius und Nico Dostal sowie Adventslieder zum Mitsingen zusammengestellt“, berichtet Joshua Rupley.

Die genaue Uhrzeit der beiden Konzerte, die am Heiligen Abend sowie am Ersten Weihnachtsfeiertag stattfinden, werden die Patienten und deren Angehörige, die über Weihnachten im Krankenhaus Friedberg sein müssen, über entsprechende Aushänge auf den Stationen erfahren.

Um 16.30 Uhr findet an Heilig Abend eine Christandacht des Krankenhausseelsorgers Armin Rabl in der Kapelle statt.

PRESSEFOTO



Bildunterschrift: Sängerin Anne Steffens und Konzertpianist Joshua Rupley werden dieses Jahr für Patienten des Krankenhauses Friedberg zwei Weihnachtskonzerte geben.

©Foto: Kliniken an der Paar/Aline Rupley